

- БРАГИНСКИЙ Дмитрий Юрьевич — преподаватель Средней специальной музыкальной школы Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, кандидат искусствоведения. E-mail: dmi-braginsky@yandex.ru
- БЕГЛЕЦОВ Владимир Евгеньевич — Заслуженный артист РФ, художественный руководитель и главный дирижер Концертного хора Санкт-Петербурга, директор Хорового училища имени М. И. Глинки. E-mail: begletsoff@yandex.ru
- ВАРУЛЬ Дарья Алексеевна — ведущий документовед архива Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова консерватории. E-mail: muzparadoks@yandex.ru
- ВОЛОСОВ Дмитрий Андреевич — юрист, управляющий партнер юридической и консалтинговой компании «Ценные Бумаги Консалтинг», правнук А. Ф. Пащенко. E-mail: dmitryvolosov@gmail.com
- ДЗЕКЦЕР Инга Наумовна — профессор кафедры камерного ансамбля Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, почетный член Филармонического общества Санкт-Петербурга. E-mail: dzektser@mail.ru
- ДРОЗДОВА Надежда Павловна — доцент кафедры сольного пения Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: rimskors@list.ru
- ДУДИНА Мария Константиновна — старший преподаватель кафедры режиссуры балета Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: mpinchuk2@gmail.com
- ЛАУЛ Петр Рейнович — доцент кафедры специального фортепиано Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: laul@mail.ru
- МИХЕЕВА Марина Владимировна — ведущий специалист по издательской деятельности Редакционно-издательского отдела Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, главный редактор журнала "Musicus", кандидат искусствоведения. E-mail: edition@conservatory.ru
- СОМОВ Владимир Александрович — специалист по архивно-исследовательской работе исследовательской группы Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: vassom@inbox.ru
- ЭЙСМОНТ Надежда Михайловна — доцент кафедры специального фортепиано Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: polina272@hotmail.com
- ЭЙСМОНТ Полина Михайловна — доцент кафедры общего языкознания им. Л. А. Вербицкой Санкт-Петербургского государственного университета, кандидат филологических наук. E-mail: polina272@hotmail.com
- ЯКОВЛЕВА Наталья Александровна — доцент кафедры режиссуры балета Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: niakovleva@hotmail.com
- BRAGINSKY Dmitry — PhD, Lecturer of Secondary Special Music School of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: dmi-braginsky@yandex.ru
- BEGLETSOV Vladimir — Honored Artist of the Russian Federation, Artistic Director and Chief Conductor of the Concert Choir of St. Petersburg, director of the Choir School named after M. I. Glinka. E-mail: begletsoff@yandex.ru
- VARUL Daria — leading document specialist of Archive of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: muzparadoks@yandex.ru
- VOLOSOV Dmitriy — lawyer, managing partner in legal company «Tsennie Bumagi Consulting», A. F. Paschenko's great-grandson. E-mail: dmitryvolosov@gmail.com
- DZEKTSER Inga — Professor of Chamber Music Department of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory, Honorary member of The Philharmonic Society of Saint Petersburg. E-mail: dzektser@mail.ru
- DROZDOVA Nadezhda — Associate professor of Academic Solo Singing Department of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: rimskors@list.ru
- DUDINA Maria — Lecturer of Ballet Directing Department of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: mpinchuk2@gmail.com
- LAUL Peter — Associate professor at the Piano Department of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: laul@mail.ru
- MIKHEEVA Marina — PhD, Leading Specialist in Publishing of Editorial and Publishing Department of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory, Editor-in-Chief of the Musicus journal. E-mail: edition@conservatory.ru
- SOMOV Vladimir — archival research specialist of the research group of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: vassom@inbox.ru
- EISMONT Nadezhda — Associate professor of Piano Department of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: polina272@hotmail.com
- EISMONT Polina — PhD, Associate professor of Department of General Linguistics named after Ludmila Verbitskaya of the Saint Petersburg State University. E-mail: polina272@hotmail.com
- IAKOVLEVA Natalia — Associate professor of Department of Ballet Directing of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: niakovleva@hotmail.com